

CONSTRUCTION D'UN BÂTIMENT POUR RELOCALISER DES ACTIVITÉS DU PÔLE DE MÉDECINE DES MALADIES INFECTIEUSES ET TROPICALES DE L'HÔPITAL DE LA CROIX-ROUSSE

Maîtrise d'ouvrage
Hospices Civils de Lyon | Lieu
Croix-Rousse (69)



LE PROJET

Domaine Santé
Type de marché Public
Type de construction Neuf
Procédure construction CR

TYPE D'INTERVENTION

Programmation
AMO Choix MEO ou GRPT CR
AMO Conception
AMO Réalisation

LA MAÎTRISE D'OEUVRE

Architecte ART&BUILD ARCHITECTES
Economiste ER2I

QUELQUES CHIFFRES

Montant des travaux 15 500 K€ HT
Surface bâtiment 4190 m²

BET spécialisé Clean Air Technologies

Durée des travaux 14 mois

Année de début 2016

Année de fin 2022

LA MISSION

Assitance technique à maîtrise d'ouvrage en phase analyse des offres, études et travaux

LE PROJET EN QUELQUES MOTS

Construction neuve d'un bâtiment rattaché au pôle médical de l'hôpital de la Croix-Rousse – HCL. Ce bâtiment permettra d'installer l'ensemble des activités du Service des Maladies Infectieuses et Tropicales (MIT) accueillant 100 professionnels et disposant de 45 chambres seules : 2 en haut isolement REB (risque épidémique et biologique), 12 d'isolement avec SAS et pression négative et 31 non-pressurisées avec SAS, une première en France pour ce type de service.

Le nouveau service accueille au rez-de-chaussée, le CeGIDD, centre de dépistage, de consultation, au 1er et 3ème étage, deux unités d'hospitalisation et au 2ème étage, un plateau technique permettant de faire le lien entre les deux unités.

+ D'IMAGES

